

ment. Faisons preuve d'amour envers JÉSUS-CHRIST en offrant à son divin Cœur notre part des hommages de réparation qu'il attend de ses amis fidèles. "L'œuvre de la réparation est une œuvre divine destinée à sauver le monde."

**Prière quotidienne durant ce mois :**

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, afin de réparer selon l'étendue de mon pouvoir la profonde ingratitude des hommes pour vos bienfaits.

*Résolution apostolique :* Se vouer aux œuvres de réparation.

